

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN IMPLIKASI**

#### **A. Simpulan**

Penelitian terkait pengaruh pertumbuhan premi, *volume of capital*, dan likuiditas terhadap profitabilitas ini menghasilkan kesimpulan yaitu.

1. Pertumbuhan premi tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan asuransi jiwa di Indonesia periode 2020-2022.
2. *Volume of capital* memiliki pengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan asuransi jiwa di Indonesia periode 2020-2022.
3. Likuiditas tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan asuransi jiwa di Indonesia periode 2020-2022.

#### **B. Implikasi**

Dari hasil analisis yang dilakukan dalam penelitian ini, dapat diambil beberapa implikasi berupa.

1. Pertumbuhan premi merupakan indikator penting dari kinerja perusahaan asuransi jiwa, akan tetapi premi yang meningkat tidak meningkatkan profitabilitas. Manajemen perusahaan asuransi jiwa juga harus tetap memperhatikan likuiditas untuk dapat memenuhi kewajiban perusahaan, namun tidak perlu menilai likuiditas sebagai determinan utama yang secara signifikan mempengaruhi profitabilitas.

2. Implikasi bagi manajemen perusahaan asuransi jiwa yaitu penting untuk melakukan pengelolaan dan peningkatan *volume of capital*. Modal ekuitas yang besar memungkinkan perusahaan untuk berinvestasi dalam aset yang produktif dan strategis. Hasil investasi yang menguntungkan dapat menjadi sumber pendapatan tambahan yang meningkatkan profitabilitas. Pernyataan ini diperkuat oleh hasil penelitian ini yang membuktikan bahwa *volume of capital* berpengaruh positif terhadap profitabilitas perusahaan asuransi jiwa.

### C. Keterbatasan Penelitian

Salah satu keterbatasan penelitian ini adalah beberapa perusahaan asuransi jiwa di Indonesia tidak menerbitkan laporan keuangan untuk periode 2020-2022 di laman daring resmi perusahaan. Selain itu, beberapa website perusahaan asuransi juga tidak dapat diakses guna memperoleh data penelitian. Variabel pertumbuhan premi, *volume of capital*, dan likuiditas yang diteliti pada penelitian ini tidak sepenuhnya menjelaskan profitabilitas perusahaan. Nilai *R square* yang rendah sebesar 0,136 mengindikasikan variabel-variabel yang diteliti pada penelitian ini hanya memiliki pengaruh sebesar 13,6% terhadap profitabilitas, sedangkan 86,4% lainnya dipengaruhi oleh faktor luar yang tidak digunakan pada penelitian ini. Disarankan penelitian selanjutnya dapat menambah variabel-variabel keuangan lain seperti aset tidak berwujud, beban klaim, hasil investasi serta dapat menambah faktor eksternal seperti

produk domestik bruto serta inflasi agar dapat menggambarkan faktor-faktor yang mempengaruhi profitabilitas secara lebih komprehensif.

